

Hackathon de la relocalisation : le Normand Piercan, grand vainqueur !

Publié le 04/12/2023 — Jacques-Olivier Gasly

AddThis est désactivé. Autoriser



Organisé dans le cadre du lancement de l'Accélérateur Relocalisation-Réindustrialisation dans les locaux de NEOMA Business School à Rouen, le hackathon permettant de challenger les 7 projets normands et franciliens vient de livrer ses résultats. C'est le Normand Piercan, (Bayeux) qui remporte le prix Relocalisation.fr.

Dans la continuité de la journée organisée le jeudi 30 novembre dans les locaux de NEOMA Business School afin de lancer officiellement l'accélérateur de l'accompagnement aux projets de réindustrialisation en France porté par les CCI (lire notre article du 01/12/23 lien : <https://www.normandinamik.cci.fr/relocalisation-coup-denvoi-a-rouen-de-levenement-pour-une-france-industrielle/> (<https://www.normandinamik.cci.fr/relocalisation-coup-denvoi-a-rouen-de-levenement-pour-une-france-industrielle/>)), un hackathon réunissant experts des CCI, étudiants de NEOMA BS et partenaires a été organisé. Objectif : permettre aux 7 projets retenus pour intégrer l'Accélérateur Relocalisation-Réindustrialisation de bénéficier d'un premier niveau d'accompagnement, porté par l'enthousiasme d'une séance d'émulation collective.

Au terme de ces 24 heures, une restitution a été faite devant les membres du Jury qui a ensuite attribué les prix suivants :

- Prix Relocalisation.fr : Piercan (Bayeux – 14)
- Prix du meilleur impact sur l'environnement : Groupe DELINEO (Clichy – 92)
- Prix du meilleur impact sur l'emploi : Mijuin (Malaunay – 76)
- Prix du meilleur projet pour la jeunesse : Human Mob (Rouen – 76)
- Prix de la meilleure innovation : Human Mob (Rouen – 76)
- Prix coup de cœur de l'accélérateur : Touroul Chevalerie (Chanteloup-en-Brie – 77)
- Prix coup de cœur de l'accélérateur : Conseil Départemental du Calvados (14)



Par Jacques-Olivier Gasly